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1. Einführung 
 

 

Herzlich willkommen bei der IFO 2025.  

Willkommen an der Uni Köln. 

 

In diesem Heft bekommen Sie Infos zu den Themen: 

 

• Wochen-Plan 

• Welche Beiträge werden in Leichte Sprache übersetzt? 

• Wie finde ich die Räume?  

• Wie bekomme ich Hilfe? 

Wir helfen Ihnen gerne. 

Wir wünschen Ihnen viel Spaß! 

Das Tagungs-Team 
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2. Darum geht es bei der IFO 

 
Inklusion und Veränderung  

Wir wollen eine inklusive Gesellschaft. 

Das heißt: Alle Menschen können mitmachen. 

Alle können ihre Ideen sagen. 

Alle können den anderen erklären:  

Das ist Inklusion für mich.  

 

Inklusion und Bildung  

Alle Menschen sollen gute Bildung bekommen. 

Gute Bildung ist wichtig für alle.  

 

Bildung und Veränderung 

Die Welt verändert sich schnell. 

Zum Beispiel durch neue Technik.  

Auch die Bildung soll sich verändern 
 

(Diese Infos sind aus dem „Call for Papers“ der IFO) 
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3. Räume 
 

Die Programm-Punkte finden in zwei Gebäuden statt. 

Auf der Karte auf S. 6 sehen Sie: 

Wo sind die Gebäude? 

 

Gebäude 1 ist auf den Plänen orange. 

Gebäude 2 ist auf den Plänen blau. 

 

Jeder Raum hat ein Symbol. 

 

Die Räume im orangenen Gebäude haben die Symbole:  

Musik-Instrumente 

 

 

 

Die Räume im blauen Gebäude haben die Symbole: 

Obst 
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Die Symbole helfen die Räume zu finden. 

Sie haben keine Bedeutung für das Thema von den 

Beiträgen. 

 

Es gibt besondere Räume im orangenen Gebäude: 

 

• Die IFO-Mensa 

 

• Der Info-Point 

 

• Die Aula 

 

• Die Garderobe 

 

In beiden Gebäuden sind Schilder. 

Auf den Schildern sind die Symbole. 

Die Schilder zeigen den Weg zu den Räumen. 
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Auf dieser Karte sehen Sie die Gebäude: 

 

 

 
 

 

Auf den nächsten Seiten sind Abbildungen. 

Sie helfen die Räume schnell zu finden. 

Sie können sehen:  

In welchem Gebäude ist der Raum? 

Auf welchem Stock-Werk ist der Raum? 
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4. Übersetzung in Leichte Sprache 
 

 

Alle Haupt-Vorträge werden in Leichte Sprache übersetzt. 

Sie bekommen am Eingang zu den Vorträgen Kopfhörer. 

Sie können mit den Kopfhörern die Übersetzung hören. 

 

 

 

 

Die Beiträge können nicht alle gleichzeitig übersetzt werden. 

Es kann ein Beitrag pro Zeitpunkt übersetzt werden. 

Die Forschungs-Werkstatt 1 und das Symposium 4b werden 

in einfacher Sprache gehalten. 

 

Die Beiträge mit einer Übersetzung sind auf den Seiten 16 

bis 18 beschrieben. 
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5. Wochen-Plan 
 

Die Tagung geht von Montag bis Mittwoch. 

Jeden Tag gibt es Programm-Punkte. 

 

Es gibt Programm-Punkte für alle: 

Sie sind im Plan fett gedruckt. 

 

Manchmal gibt es viele Beiträge gleichzeitig. 

Diese Zeiten nennt man Slots. 

In den Slots können Sie entscheiden: 

Wo möchte ich hingehen? 

Auf Seite 16 bis 18 sehen Sie alle in Leichte Sprache  

übersetzte Beiträge. 

Dort sehen Sie auch: 

Wo finden die Beiträge statt? 

 

Jeden Tag gibt es Pausen. 

In der Mittags-Pause können Sie in die IFO-Mensa gehen. 

Dort bekommen Sie etwas zu essen. 
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Montag   
17.02.2025 

 

 

  

9:00 

 

Anmeldung 

  

 

  

10:30 

 

Begrüßung 

  

 

  

11:00 

 

Haupt-Vortrag 1 

  

 

  

12:30 

 

Mittags-Pause 

  

  

13:30 

 

Slot 1 

  

Siehe 

S. 16-18 
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15:00 

 

Kaffee-Pause 

  

  

15:30 

 

Slot 2 

  

Siehe 

S. 16-18 

 
 

 

17:00 

 

Pause 
 

 

  

17:30 

 

Austausch TH 

 An der 
TH 

 
Siehe  
S. 24 

 
 

 

19:00 

 

Lesung TH 

 An der 
TH 

 
Siehe  
S. 24 
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Dienstag   
18.02.2025 

 

 
  

9:00 

 

Haupt-Vortrag 2 

  

 

 

 
 

 

10:00 

 

Kaffee-Pause 

  

 

 

  

10:30 

 

Slot 3 

  

Siehe 

S. 16-18 

 
 

 

12:00 

 

Mittags-Pause 

  

  

13:00 

 

Poster-Session 

 

 
Neben 
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14:00 

 

Slot 4 

  

Siehe 

S. 16-18 

  

15:30 

 

Kaffee-Pause  

  

 

  

16:00 

 

Slot 5 

  

Siehe 

S. 16-18 

 

 
 

 

18:00 

 

Stadt-Führung 

 

 
 

 
Siehe  
S. 24 

  

19:00 

 

Gesellschafts-

Abend 

 

 
 

 
Siehe  
S. 20 
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Mittwoch 
18.02.2025 
 

  

9:00 

 

Slot 6 

  

Siehe 

S. 16-18 

  

10:30 

 

Kaffee-Pause 

  

 

 

  

11:00 

 

Slot 7 

  

Siehe 

S. 16-18 

 
 

 

12:30 

 

Mittags-Pause 

  

  

13:30 

 

Haupt-Vortrag 3 

  

 
 

 

14:30 

 

Abschluss 
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6. Beiträge in Leichter Sprache 
 

Montag, 17.02.2025 

 

Vortrag Uhrzeit Raum Symbol 

Symposium 1f: 

Vorträge zum Thema: 

Inklusive Hochschule 

 

13:30 S137  

Forschungs-Werkstatt 1: 

Wie Bildung und 

Forschung sich 

gegenseitig beeinflussen 

und gemeinsam 

gestaltet werden können 

 

13:30 S183  

Diskussion 2b:  

Kritik der Inklusions-

Reform 

NRW 

 

15:30 S142  
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Dienstag, 18.02.2025 

 

Vortrag Uhrzeit Raum Symbol 

Diskussion 3b: 

Jeder Mensch hat 

Anleitungs-Kompetenz 

 

10:30 

 
 
 

S181  

Einzelbeitrag 4a: 

Verschiedene Vorträge 

zum Thema: 

Beruf 

14:00 S130  

Symposium 4b:  

Vorträge zum Thema 

Inklusive Bildung und 

Forschung  

 

14:00 S133  

Einzelbeitrag 5c: 

Vorträge zum Thema 

Inklusive Hoch-Schule 
 

16:00 S142  
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Mittwoch, 19.02.2025 

 

 

 

 

 

 

 

Vortrag Uhrzeit Raum Symbol 

Einzelbeitrag 6e: 

Vorträge zum Thema: 

Teilhabe 

 

9:00 S137  

Diskussion 7: 

Menschen mit 

Behinderung auf dem 

allgemeinen  

Arbeits-Markt 

11:00 S180  
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7. Von A bis Z 
 

 

Anmeldung 

Die Anmeldung ist bei dem Info-Point. 

Bitte melden Sie sich an. 

Der Info-Point befindet sich im orangenen Gebäude. 

Folgen Sie den Schildern. 

 

Aufzüge 

Im orangenen Gebäude gibt es zwei Aufzüge. 

Ein Aufzug ist im Eingangs-Bereich hinter der Treppe. 

Ein anderer Aufzug ist im Flur vor der Aula. 

Im blauen Gebäude ist der Aufzug im Treppen-Haus. 

Folgen Sie den Schildern. 
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Barriere-freie Toilette 

Die barriere-freie Toilette im orangenen Gebäude ist im  

Erd-Geschoss.  

Die barriere-freie Toiletten im blauen Gebäude sind im 

Treppen-Haus auf jedem Stock-Werk.  

Folgen Sie den Schildern. 

Für die Toiletten brauchen Sie einen Euro-Schlüssel. 

Sie können einen Euro-Schlüssel am Info-Point ausleihen. 

 

 

Gesellschafts-Abend 

Der Gesellschafts-Abend findet im Brauhaus Früh statt. 

Fragen Sie am Info-Point nach. 

Sie bekommen einen Zettel mit der Weg-Beschreibung. 
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Haupt-Vorträge 

An den Haupt-Vorträgen können alle teilnehmen. 

Es finden keine anderen Beiträge zur selben Zeit statt. 

Die Haupt-Vorträge werden in Leichte Sprache übersetzt. 

Sie finden in der Aula statt. 

Die Aula ist im orangenen Gebäude im Erd-Geschoss. 

Folgen Sie den Schildern. 

 

IFO-Mensa 

In der IFO-Mensa gibt es Mittag-Essen. 

Die IFO-Mensa befindet sich im orangenen Gebäude. 

Die IFO-Mensa befindet sich im Erd-Geschoss. 

Folgen Sie den Schildern. 
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Info-Point 

Der Info-Point befindet sich im orangenen Gebäude. 

Der Info-Point ist im Erd-Geschoss. 

Folgen Sie den Schildern. 

Dort können sie sich zu Beginn der Tagung anmelden. 

Sie können den Info-Point auch anrufen. 

Die Telefon-Nummer lautet: 015755021500 

Sie können auch den QR-Code auf der Rück-Seite von diesem 

Heft benutzen. 

Bei dem Info-Point bekommen Sie Infos und Hilfe zu den 

Themen: 

• Barriere-Freiheit 

• Übersetzungen in Leichte Sprache 

• Unterstützung während der Tagung 

Kommen Sie gerne auf uns zu! 
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Ruhe-Räume 

Wenn Sie Ruhe brauchen können Sie in einen Ruhe-Raum 

gehen. 

Die Ruhe-Räume sind in einem anderen Gebäude. 

Gehen Sie aus dem Haupteingang von dem orangenen 

Gebäude. 

Gehen Sie in das Gebäude auf der rechten Seite. 

Die Ruhe-Räume befinden sich im 1. Stock. 

Folgen Sie den Schildern. 

 

Stadt-Führung 

Die Stadt-Führung findet in der Innen-Stadt von Köln statt. 

Fragen Sie am Info-Point nach. 

Sie bekommen dort einen Zettel mit der Weg-Beschreibung. 
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TH Köln  

 

Am Montag Abend findet eine Lesung an der TH Köln statt. 

Das ist eine andere Hochschule. 

Fragen Sie am Info-Point nach. 

Dort bekommen Sie einen Zettel mit der Weg-Beschreibung. 

 

 

Telefon-Nummer 

Sie können uns anrufen. 

Unsere Nummer lautet: 015755021500 

Sie können auch diesen QR-Code auf der Rückseite von 

diesem Heft benutzen. 
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Übersetzung in Leichte Sprache 

Die Hauptvorträge werden in Leichte Sprache übersetzt. 

Einige Beiträge werden auch in Leichte Sprache übersetzt. 

Sie bekommen Kopfhörer am Eingang des Beitrags. 

Eine Liste der in Leichte Sprache übersetzten Beiträge finden 

Sie auf Seite 16 bis 18. 
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Hier haben Sie Platz für Notizen 

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________ 
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Sie brauchen Hilfe? 

Rufen Sie uns an!  

 

 

 

 

015755021500 


